



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Cómo vestir para una gala en primavera

La vestimenta para eventos de etiqueta es un aspecto clave a tener en cuenta cuando se asiste a una ocasión especial que requiere cierta formalidad. La elección del atuendo adecuado no solo refleja respeto por el evento y los anfitriones, sino que también contribuye a la imagen personal de cada asistente. Existen diferentes niveles de etiqueta, desde los eventos más estrictamente formales hasta aquellos que permiten un mayor grado de flexibilidad en la vestimenta.

Los eventos formales suelen ser los más exigentes en cuanto a código de vestimenta. Se trata de ocasiones como cenas de gala, bodas elegantes, ceremonias de premiación y otros encuentros en los que se espera una imagen impecable. En estos casos, los hombres deben optar por un smoking negro con solapa de seda, camisa blanca de cuello alto y una corbata negra. Los zapatos deben ser de charol negro y de estilo clásico. En el caso de las mujeres, el atuendo recomendado es un vestido largo de noche en colores neutros o oscuros, ela

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |